
  

 

 

 
 

 
 
Ste-Croix, le 7 avril 2025 
 

 

 

AUX MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

De l’école secondaire Pamphile-Le May 

 

 

Mesdames, messieurs, 
 
 
Il me fait plaisir de vous convoquer à la rencontre du Conseil d’établissement qui aura lieu 
 

Le mercredi 23 avril 2025 
à 19 h 15 

au local 217, école secondaire Pamphile-Le May 
 
 

Vous trouverez ci-joint l’ordre du jour pour cette rencontre. 
  
 
Veuillez accepter l’expression de nos meilleurs sentiments. 
 
 

 

 

 

 

Carolyne Plourde     Marie-Ève Ouellet   
Présidente      Directrice    

 

A v i s  d e  

C o n v o c a t i o n



  

 

 
PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D ’ÉTABLISSEMENT DE L ’ÉCOLE SECONDAIRE 

PAMPHILE-LE MAY,  CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES NAVIGATEURS 

(CSSDN),  TENU LE 23  AVRIL 2025,  À 19H15 
 

1. PRÉLIMINAIRES 
1.1 Ouverture de la rencontre 
1.2 Présences et vérification du quorum 

 

Étaient présents : 

Annie de l’Étoile, parent 
Antoine Allard, enseignant 
Carole Baril, professionnelle 
Carolyne Plourde, parent 
Cindy Paradis, parent 
Claudia Auger, parent 
Georges Renaud, parent 
Hubert Blais, président du conseil étudiant 
Karyne Cloutier, parent 
Katherine Beaudet, enseignante 
Marie-Ève Ouellet, directrice 
Marylène Lemay, enseignante 
Maxandre Gosselin, vice-président du conseil étudiant 
Natacha Dubois, enseignante 
Véronique Unsworth, soutien 
 

 
 

Était absent :  

Alexandre Defoy, intervenant de la communauté 
 

 
  



  

 

2. SECRÉTARIAT (Véronique Unsworth) 
2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour (document) 

Proposé par : Natacha Dubois 
Secondé par : Cindy Paradis 
 

2.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 12 mars 2025 (document) 
Proposé par : Annie de l’Étoile 
Secondé par : Marylène Lemay 
 

2.3 Suivis au procès-verbal  
Suivi pour l’accessibilité d’un téléphone pour les élèves lors des pratiques Aigles 
bleus : tous les coachs ont les clés pour avoir accès au bureau dans lequel il y a un 
téléphone fixe. Il faudrait mettre une affiche pour montrer où sont les téléphones. 
 

 
3. QUESTIONS DU PUBLIC 

 
4. CONSULTATIONS – DÉCISIONS 

 
4.1 Proposition du budget annuel de l’établissement 2025-2026 

Marie-Ève présente les prévisions budgétaires 2024-2025 et la proposition du 
budget annuel de l’école 2025-2026.  

Adoption 
Proposé par : Cindy Paradis 
Secondé par : Hubert Blais 
 

4.2 Les règles de conduite et les mesures de sécurité 2025-2026  
Marie-Ève mentionne que les règles de conduite proposées par le conseil étudiant 
ont été votées pour approbation par les enseignants. Pour le retrait des cellulaires 
en classe : 66% ont voté pour. Les cellulaires devront donc rester dans le casier de 
l’élève et les pochettes seront retirées des classes. La pochette avec bandoulière 
pour les Chromebook, chargeur et souris : 91% pour. La direction communique 
actuellement avec le service des ressources informatiques pour évaluer le coût. 
Pour le code vestimentaire, il y aura des journées thématiques, ce qui sera permis 
ou non sera écrit aux élèves lors de ces journées. Aussi la longueur des pantalons 
sera révisée, mais devra être décente. Les enseignants ont rejeté la demande 
d’accès aux étages le matin et aux pauses pour le moment. Deux propositions ont 
aussi été faites sur la coupe des polos et avoir un polo noir. 
Il y aura également 1 semaine thématique sans uniforme. 

Approbation 
Proposé par : Hubert Blais 
Appuyé par : Karyne Cloutier 
 

4.3 Activités éducatives et culturelles     Approbation 



  

 

Proposé par : Georges Renaud 

Appuyé par : Annie de l’Étoile 

 

4.4 Demande de commandite 

C’est le retour du Ultimate Pamphile organisé par les élèves du parcours Tremplin 

ainsi que d’Annie Lambert, enseignante. Ils demandent au conseil d’établissement 

une commandite de 1950$ pour couvrir le coût des gilets. Cette somme peut être 

prise dans le fonds 9. 

Les membres sont d’accord pour cette demande.   

Approbation 

Proposé par : Antoine Allard 

Appuyé par` : Cindy Paradis 

 
5 INFORMATIONS 

5.1 Session d’examens de fin d’année 
L’horaire de la session d’examen de juin sera envoyé par courriel aux parents au 
courant de la semaine prochaine. Il a été demandé que chaque titulaire fasse un 
horaire aux élèves afin qu’ils puissent s’y retrouver. Puisque des élèves ont des 
examens seulement une partie de la journée, des plages horaires ont été ouvertes 
pour de la récupération et pour l’accès à un gymnase. Ce ne sont pas des périodes 
de cours, il n’y aura pas de prise de présence. 
 

5.2 Rapport annuel (préparation) – adoption à la prochaine rencontre  
 
Marie-Ève fournira le canevas des résolutions prises dans l’année afin que la 
présidente puisse faire compléter le rapport annuel qui sera présenté à la prochaine 
rencontre. 
 
 

6 RAPPORTS 
6.1 Rapport du président et des membres parents 

Carolyne Plourde : mentionne qu’elle apprécie les publications des activités de 
l’école faites sur les différents médias sociaux. Cela permet de découvrir les 
différentes activités.  
Claudia Auger souligne les honneurs reçus par l’Harmonie Élite de Pamphile-Le 
May. 

  



  

 

 
6.2 Rapport de la direction 

Marie-Ève Ouellet : Mentionne qu’elle a assisté le 6 avril à la remise de la médaille 
de la lieutenante-Gouverneure, qui a été remise à Hubert Blais. Le texte de 
présentation a été écrit par Christiane Emond qui décrit très bien l’élève. Le 30 
avril prochain aura lieu l’enquête PISA, 41 élèves de l’école ont été sélectionnés 
pour participer à cette étude. Elle mentionne aussi qu’il ne reste que 7 semaines 
à l’année scolaire 2024-2025 avant la session d’examens. 

6.3 Rapport des enseignants, soutien et professionnel 
Katherine Beaudet : Mentionne que lundi prochain, elle offrira des cours de 
révision/tutorat en histoire secondaire 4 de 16h30 à 18h. Elle a déjà quelques 
inscriptions.  Elle mentionne aussi que pour l’année 2025-2026 le matériel 
d’histoire sera changé pour l’actualiser.  
Marylène Lemay : Mentionne que pour la fin d’année, elle offrira de la 
récupération sur l’heure du midi puisque c’est la 1re année depuis le COVID que le 
programme complet est présenté aux élèves et que l’examen du MEQ vaut cette 
année pour 50% contrairement à 20% les dernières années. Elle mentionne aussi 
que la distribution des invitations officielles pour la soirée reconnaissance qui 
aura lieu le 15 mai est débutée.  
Natacha Dubois : Mentionne qu’il ne reste qu’un projet et demi en arts plastiques 
d’ici la fin de l’année, les enseignants sentent que les élèves ont hâte de terminer. 
Elle mentionne aussi que le 22 mai prochain aura lieu l’inauguration des 
sculptures et des plaques pour l’identification des commanditaires du projet. 
Concernant le Bal des finissants, les décorations sont presque terminées. C’est la 
1re fois que ça se passe aussi bien.  Les élèves impliquées y sont très investies. 
Antoine Allard : Mentionne la sortie des 3e et 4e secondaires à Brossard qui s’est 
déroulée jeudi dernier. La sortie s’est bien déroulée, les élèves et 
accompagnateurs étaient tous ravis de la diversité des activités offertes au même 
endroit. 
Carole Baril : Mentionne que les plans interventions ont tous été revus. Elle 
mentionne aussi qu’avec la collaboration de la conseillère en orientation, elles ont 
rencontré les élèves finissants pour leur expliquer la transition vers le Cégep. Elles 
ont aussi remis aux élèves des documents d’information ainsi que les ressources 
pour s’assurer d’un suivi de leur plan d’intervention.  
Les orthopédagogues sont aussi dans la préparation des examens de fin d’année. 
Véronique Unsworth : Mentionne qu’elle vient de terminer les horaires pour les 
sessions d’examens ainsi que de l’organisation de l’étude PISA. Elle rencontre 
d’ailleurs le 24 avril l’administratrice de cette étude. Elle mentionne aussi la 
semaine du personnel de soutien administratif qui a lieu du 22 au 26 avril. 

  



  

 

 
 

6.4 Rapport des élèves 
Hubert Blais : Mentionne que les élèves qui ont remporté le secondaire en 
spectacle local ont bien performé à la finale régionale qui a eu lieu à Blake Lake 
même s’ils n’ont pas été sélectionnés pour se rendre plus loin. Vendredi aura lieu 
le spectacle des finissants, 200 billets vendus jusqu’à ce jour. Il mentionne aussi 
les performances de deux équipes de PLM au défi génie inventif qui ont remporté 
la 1re place dans leur catégorie. Ils iront donc à la compétition qui se déroulera à 
Sherbrooke. Plusieurs activités ont eu lieu dont la cabane à sucre avec de la tire 
sur neige, plusieurs élèves y ont participé. Le déjeuner des finissants était aussi 
agréable et plusieurs se sont régalés.  
Maxandre Gosselin : Fait mention du tournoi sur PlayStation de NHL qui a 
présentement lieu sur les heures du dîner à l’auditorium sur grand écran et qui 
attire près de 100 spectateurs chaque midi. 
 

6.5 Rapport du comité de parents (faits saillants) 
Claudia Auger a dû quitter la rencontre plus tôt, il n’y a donc pas de rapport. 
 

6.6 Rapport du membre de la communauté 
Alexandre Defoy était absent 

 
7 AUTRES POINTS 

7.1 Date de la prochaine rencontre le 3 juin ou le 4 juin 2025, la direction nous 
reviendra avec la confirmation de la date de la prochaine rencontre. 

 
8 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
Levée de l’assemblée à 20h15 
Proposition de levée : Cindy Paradis 
Appuyé par : Véronique Unsworth 

 
Ste-Croix, 23 avril 2025 


